



Ministro de Agricultura y cerezas que llegaron en mal estado a China: "La naviera tiene que responder"

En conversación con T13 radio, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, se refirió al recorte del SAG por 4 mil millones de pesos y también a la situación del buque con cerezas chilenas que estuvo varado en el océano, lo que provocó su deterioro cuando finalmente llegó a China. El ministro explicó que "está mala la cosa ahí. Se revisaron entre 20 y 15 containers por aduana, estuvieron presentes representantes de nuestra agregaduría agrícola en China, también viajó personal del SAG, y es fruta en situación deplorable, la naviera tiene que responder por este hecho", explicó el ministro. Las 5 millones de cajas que transportó el buque estarían avaluadas por lo menos en US \$115 millones. Sin embargo, desde el gremio frutícola aseguraron que hay seguros comprometidos.



ARCHIVO LUN

LUN